Jens Feldmann regiert als neuer Schützenkönig in Moorhusen

SCHÜTZENFEST Proklamation des neuen Königshauses und Ehrungen stehen im Mittelpunkt - Festball am Sonnabend

MOORHUSEN/TG – Neben den Abordnungen der Schützenvereine aus den Südbrookmerlander Ortsteilen Moordorf, Südvictorbur, Georgsheil und Forlitz-Blaukirchen konnte der erste Vorsitzende des Schützenvereins Moorhusen, Theodor Peters, auch Vertreter des Schützenvereins aus Rechtsupweg und einige Mitglieder der Feuerwehr Münkeboe-Moorhusen zum Festabend des 51. Schützenfestes im Gasthof Thun in Moorhusen begrüßen.

Auch Gründungsmitglied Franz Bruns nahm am Festakt teil. Das beste Ergebnis des Schießwettbewerbs um die Königsehre 2011/2012 erzielte Jens Feldmann aus Leezdorf. Feldmann löste damit den bisherigen König

Andreas Peters ab.

Könige ausgezeichnet

Südbrookmerlands Bürgermeister Friedrich Süßen zeichnete nach seinen Grußworten die beiden Könige des letzen Jahres, Beate Reck und Andreas Peters, jeweils mit einem Wappenteller der Gemeinde aus. Für die Jugendabteilung des Schützenvereins gab es noch ein Geldgeschenk. Mit einer goldenen, drei silbernen und vier bronzenen Ehrennadeln des Kreisschützenverbandes Aurich zeichnete der Präsident des Osfriesischen Schützenbundes. Gerhard Dirks (Moordorf), mehrere verdiente Mitglieder des Vereins aus (siehe Kasten). Assistiert wurde Dirks dabei vom stellvertretenden Vorsitzenden des Kreisschützenverbandes, Bonno Schoon (Middelburg), Gespannt warteten dann alle auf die Proklamation des neuen Schützenkönigs. Jens Feldmann wurde von Gerhard Dirks zum neuen Schützenkönig ernannt, Damenkönigin wurde Katrin Hillers (siehe Kasten).

Das 51. Schützenfest hatte schon am Freitag mit einer Disco begonnen und wurde am Sonnabend mit dem Festball fortgesetzt. Am Sonntag um 10 Uhr kamen die Schützen zum traditionellen Königstreffen ins Schützenhaus, und am Sonntagnachmittag marschierten die Moorhuser Schützen mit den Vertretern der befreundeten Vereine und der Feuerwehr zum Festumzug durch den Ort.



Das neue Königshaus des Schützenvereins Moorhusen mit ihrem König Jens Feldmann (Mitte, mit Pokal).

EHRUNGEN BEIM SCHÜTZENVEREIN

Bronzene Ehrennadel:

Almuht Bruns, Hannelore Meierkoor, Anneliese Adelmund und Gaby Schoon.

Silberne Ehrennadel: Beate Reck, Gerold Dorenbusch, Peter Fritz (nicht anwesend).

Goldene Ehrennadel: Karin Vehnekamp

Schützenhaus Moorhusen 2011/2012:

König: Jens Feldmann; Adjutant: Johann Hillers; Adjutant: Jann Saathoff; Damenkönigin: Kartin Hillers; Adjutantin: Jasmin Schoon. Jugendkönigin: Lena Albers; Adjudantin: Kerstin Schoon.

Schülerkönigin: Yvonne Dorenbusch; Adjutant: Tobias Schoon:

Mädchenkönigin: Sina Hinrichs; Adjutantin: Lea Dorenbusch,

Feuerwehrkönig: Jan Kruse; Adjutant: Andreas Collmann.

Serien-Pokale:

Schützen: Werner Detmers; Damen: Katrin Hillers; Jugend: Lena Albers Schüler: Yvonne Dorenbusch; Mädchenkönigin: Sina Hinrichs; Schallmeier-Pokal: Lea Dorenbusch.